

►IMPRESSUM

IG Metall Villingen-Schwenningen

Arndtstraße 6, 78054 Villingen-Schwenningen,

Telefon: 07720 83 32-0 | Telefax: 07720 83 32-22,

► villingen-schwenningen@igmetall.de, ► villingen-schwenningen.igm.de

Redaktion: Thomas Bleile (verantwortlich), Oliver Böhme, Tatjana Funke, Uwe Acker

Abschied und Neubeginn

Abschied und Neubeginn bei der IG Metall Villingen-Schwenningen: Tatjana Funke wechselt im September zum IG Metall-Bezirk Baden-Württemberg. Angela Linsbauer wird ihre Nachfolgerin in der Geschäftsstelle. Tatjana bedankt sich für die gute Zusammenarbeit, das Vertrauen und »die vielen tollen

Momente, die spannenden Auseinandersetzungen und Gespräche. Wir werden uns sicherlich da und dort wiedersehen, vor allem in der anstehenden Tarifrunde«. Bevollmächtigter Thomas Bleile sagte: »Ihr hervorragendes Engagement, ihr breites Wissen und die vielen kreativen



Tatjana Funke

Ideen werden wir vermissen.«



Angela Linsbauer

Ab November wird sich Angela Linsbauer gezielt um Auszubildende und dual Studierende kümmern. Angela durchläuft derzeit das IG Metall-Trainee-

programm und war schon im Praxiseinsatz vor Ort. »Ich freue mich, dass ich als Praktikantin überzeugen konnte«, sagt sie. »Wir freuen uns auf eine kreative und fruchtbare Zusammenarbeit«, so Bleile.



Hoffest mit vielen Gästen und guten Gesprächen

Viele Gäste, tolles Wetter und gute Gespräche auch über die betrieblichen Angelegenheiten hinaus: Das Hoffest der IG Metall Villingen-Schwenningen für die ehrenamtlich engagierten Metallerinnen und Metaller kam sehr gut an. »Die Leute waren begeistert und haben sich be-

dankt«, sagt IG Metall-Bevollmächtigter Thomas Bleile. Auch die im Herbst beginnende Tarifrunde in der Metallindustrie war schon Thema in den Gesprächen, besonders die Frage nach einer möglichen Entgeltforderung. »Die wirtschaftliche Lage ist allgemein gut, in den meisten Betrieben

ist die Arbeit kaum zu bewältigen«, so Bleile. »Deshalb ist es klar, dass die Beschäftigten an dieser guten Lage beteiligt werden wollen.« Die Debatte über die Forderung wird mit der Sitzung der Großen Tarifkommission am 14. September eröffnet. Am 24. Oktober wird sie beschlossen.

Neue Betriebsräte bei Ketterer Druckguss und Duralloy

In zwei Betrieben konnten jetzt im Sommer neue Betriebsräte gewählt werden: bei Ketterer Druckguss mit vier Standorten sowie bei Duralloy in Villingen. In beiden Betrieben steht die Verbesserung der Arbeitsbedingungen im Vordergrund.

Ketterer Druckguss hat rund 250 Beschäftigte an vier Standorten in Furtwangen (zwei Werke), Hausach und Villingen. Der Betriebsgröße entsprechend wurden neun Betriebsratsmitglieder gewählt. Vor-

sitzender ist Klaus Langer, die Stellvertreterin Ivana Colucci.

Beim Oberflächenveredler Duralloy in Villingen sind es 64 Beschäftigte und fünf Mitglieder im Betriebsrat. Dort trat mehr als die Hälfte der Beschäftigten in kürzester Zeit der IG Metall bei, berichtet Uwe Acker, der für die IG Metall Villingen-Schwenningen die beiden Betriebe betreut. Bei Duralloy lag die Wahlbeteiligung bei über 80 Prozent. Der Betriebsratsvorsitzende dort ist nun Ma-

nuel Zemljic, der Stellvertreter Johannes Gluns. »In beiden Betrieben geht es um bessere Arbeitsbedingungen«, sagt Acker. Die IG Metall steht den neu gewählten Betriebsräten mit Rat und Tat sowie Qualifizierungsangeboten zur Seite. »In beiden Betrieben gingen die Wahlen problemlos und ohne Zwischenfälle über die Bühne.« Das zeige: »Wer noch keinen Betriebsrat hat, sollte einen gründen. Wir unterstützen sehr gerne dabei, auf Wunsch vertraulich.«

70 Jahre Treue zur IG Metall

Wieder konnte der Erste Bevollmächtigte der IG Metall Villingen-Schwenningen, Thomas Bleile, treue IG Metall-Mitglieder für ihre 70-jährige Mitgliedschaft auszeichnen. Karl Staiger war in der Schwenninger Uhrenfabrik Eppler beschäftigt. Er bewahrt noch zahlreiche Erinnerungstücke auf, die an seine langjährige Tätigkeit und die Uhrenproduktion erinnern.

Auch Ernst Joost ist bereits seit 70 Jahren Mitglied in der Metallgewerkschaft. Der Peterzeller hatte beim Besuch von Thomas Bleile viele historische Dokumente herausgesucht, die an seine Tätigkeit bei MB-Mathias Bäuerle erinnern. Bleile dankte beiden Jubilaren herzlich für ihre Treue. Als äußeres Zeichen überreichte er ihnen Treueurkunde und Geschenkkorb.



Ehrung für Karl Staiger...



... und für Ernst Joos